

AGENDA

■ **Lundi 26 avril**
À 20h00

Salle n°10 M du Peuple

**Réunion collectif de défense
des droits des femmes**

■ **Mercredi 28 avril**
À 17h30

À la FD

Réunion Comité Retraite

■ **Jeudi 29 avril**
À 20h30

*Amphithéâtre Louis Neel
Zac de l'Espérance*

**Initiative « la désobéissance
comme acte citoyen, car tout
n'est pas acceptable »**

*Avec la participation d'Henri
POUILLOT et Alban LIECHTI*

■ **Samedi 1er mai**
Rassemblement

10h30

Maison du Peuple Belfort

■ **Jeudi 6 mai**
À 18h30

à la FD

Réunion ADECR aire urbaine

■ **Samedi 5 juin**
De 8h30 à 12h30

Maison du Peuple

CONGRES DEPARTEMENTAL

■ **Dimanche 6 juin**
À partir de 11h

REPAS FEDERAL

Barbecue

(Prix : 10€ adultes , 5€ enfants)

Edito

Par Jean PARENTY

2012 COMME SEUL HORIZON ?

C'est dès maintenant qu'il faut agir dans les régions, les départements, il faut refuser d'accompagner la politique gouvernementale et construire une politique de rupture.

C'est dès maintenant qu'à gauche on peut juger du réel désir de changement de politique pour ne pas avoir à voter par défaut en 2012.

Les choix de chacun en matière de retraite, de protection sociale et de gestion de la dette seront éclairant de ce point de vue.

La ligne de rupture à gauche se mesurera à l'attitude des composantes de la gauche sur les choix de financement des retraites et de la protection sociale ;

Soit on agit sur les recettes en gardant le principe de la cotisation sociale, choix de la solidarité et de la responsabilité sociale des entreprises (en opposition avec la fiscalisation type CSG, TVA sociale).

Ce sera une politique de gauche.

Soit on agit sur les dépenses (baisse des pensions , recul de l'âge de la retraite etc...) ça c'est une politique de droite.

La crise et la gestion de la dette publique seront de ce point de vue éclairantes aussi.

Super austérité (coupe dans les prestations sociales, gel des salaires, réduction des salaires des fonctionnaires, hausse de la TVA etc...) à l'image de la Grèce.

C'est leur 3° plan d'austérité cette fois mis en place par Papandréou du PASOK (parti socialiste grec) élu en novembre 2009.

Sur injonction de l'Europe la Grèce est contrainte d'emprunter sur les marchés financiers à des taux prohibitifs. Ces mêmes marchés que l'on a sauvés avec des finances publiques imposent à nouveau leur loi.

Ou alors on s'attaque au cœur de la crise on met fin au dogme du marché libre et non faussé. On met fin à leur totale liberté d'agir. Et la renationalisation du secteur bancaire s'impose alors si les Etats et l'Europe veulent reprendre vraiment la main.

Le défi d'une alternative crédible à gauche reste entier.



Vente du muguet / Rendez-vous

- *Vendredi 30 avril à partir de 12h30 devant l'usine CEB à Beaucourt.*
- *Vendredi 30 avril à partir de 15h45 devant les portes d'Alstom*
- *Samedi 1er mai au rassemblement de 10h30 à la M du Peuple*

La Fête de l'Humanité 2010 aura lieu les 10, 11 et 12 septembre. Toutes celles et ceux intéressés par le succès de celle ci sont invités à se rapprocher de la fédération pour la préparation et la mise en place de l'organisation.

FAHRENHEIT 451

C'est la température à laquelle brûle le papier et c'est aussi le titre d'un livre de science-fiction des années soixante de Ray Bradbury qui décrivait une société totalitaire ayant banni les livres papier et installé dans chaque foyer des écrans géants diffusant d'insipides programmes et surveillant les individus. Science-fiction...vraiment ? Nous sommes aujourd'hui à un tournant technologique et à l'heure de choix cruciaux pour notre avenir. Sous le prétexte d'offrir l'accès à tous de tous les livres des bibliothèques numérisées du monde, les grands dirigeants du capitalisme convertis au numérique cherchent à contrôler les deux grands « marchés » du livre et de l'éducation. Pensez-vous vraiment que Google, Amazon, Sony, Orange et autres soient de doux philanthropes ? Après l'échec de son lancement en fanfare en 2001 l'e-book revient en force et la bataille fait rage actuellement entre les fabricants de

« readers » et sur les formats des fichiers associés. A l'heure actuelle où 53 % des Français ne lisent même plus un livre par an et où la moyenne du temps passé devant la télévision est passé à 21 h par semaine, à quoi servira donc le livre numérique si ce n'est à amener toujours plus de « consommateurs » à cliquer sur des pages remplies de publicités actives et à vendre toujours plus d'abonnements de haut débit, de téléphonie mobile et autre VOD.

Soyons plus vigilants que jamais pour ne pas laisser partir le contrôle de notre patrimoine national par la numérisation sauvage des bibliothèques, pour veiller à l'avenir de l'édition et de l'éducation et pour sauvegarder ces métiers essentiels que sont les libraires, les bibliothécaires, les auteurs, les éditeurs, les autres métiers du livre et les enseignants !

AB

CONGRES

Congrès d'étape des 18, 19 et 20 juin 2010 au CNIT La Défense

Il n'aurait pas pour fonction de changer l'orientation adoptée lors du dernier congrès (le 34ème) il pourrait :

-Procéder à cette occasion à une évaluation partagée des acquis et des limites de nos orientations stratégiques et prendre des initiatives politiques et d'actions nécessaires pour poursuivre leur mise en œuvre.

-Ouvrir la réflexion sur les échéances électorales à venir.

-Adopter une feuille de route pour la transformation du Parti

Pour la discussion deux plateformes de débat ont été adoptées le 16 avril.

La 1ère traite du sens de notre engagement communiste

La 2nde met en débat des transformations du Parti

Le Congrès ordinaire pourrait se tenir en juin 2011.

Le Congrès départemental aura lieu le samedi 5 juin de 8h30 à 12h30 Maison du Peuple de Belfort

Hormis la préparation en cellule et section, la fédération organisera 2 soirées sur les 2 points

Vie des cellules

• Cellule Nord

Analyse des élections :

Les avis sont partagés. La stratégie d'alliance avec le Parti de Gauche est-elle la meilleure?

Congrès :

Les camarades présents souhaitent qu'un bilan soit présenté par la direction sortante et que chacun puisse s'exprimer pour ou contre un rapport d'activité.

La prochaine réunion
se tiendra

le mercredi 2 juin à 18h00

Compte-rendu de la venue de Michel LIMOUSIN Débat sur la santé du 30 mars 2010

Ce débat organisé dans le cadre du collectif santé quelques idées fortes ont été développées :

-Défendre le principe de la cotisation sociale calculée en fonction des salaires versés et prélevés sur la valeur ajoutée créée par les salariés.

-Chacun cotise en fonction de sa capacité et peut recevoir des soins en fonction de ses besoins.

Or l'enjeu c'est bien que depuis plus de 20 ans la part des profits dans la valeur ajoutée augmente de 28% à 36% tandis que les salaires ont suivi le chemin inverse : 72% à 64%.

Le comité santé est à la peine pour mobiliser au delà de leur propre organisation car la menace

sur l'hôpital est diffuse et n'atteint que les personnes confrontées à la difficulté d'accès aux soins.

Comme l'a souligné Michel Limousin , l'action du comité santé pourrait être développée par une action de recensement des besoins de santé de la population et par la mesure des renoncements aux soins de celle ci pour des raisons financières.

Vous retrouverez ces analyses dans le livre « **La protection sociale en danger** » de **Catherine Mills et Michel Limousin** (*Editions Le temps des cerises.*)

Retraite (1)

La stratégie du gouvernement :

1ère étape : avec le chiffrage du COR alimenter l'idée d'une prétendue faillite de notre système, installer dans le paysage les scénarios les plus noirs comme y invite le MEDEF en demandant toujours plus vers l'allongement du départ effectif à la retraite, 66 ans pour 2020, 71 ans pour 2050.

2ème étape : un affichage des grandes lignes de la réforme en donnant le sentiment de lâcher du lest sur l'âge de la retraite en passant de l'insupportable à l'admissible.

3ème étape : une réforme bouclée sinon votée d'ici la trêve estivale.

La bataille va se jouer dans les deux prochains mois

Nous faisons appel à tous jeunes et moins jeunes pour participer

-au Comité retraite du Territoire de Belfort avec pour but la mise en place d'un plan d'action et de communication.

La réunion du comité retraite aura lieu le **mercredi 28 avril à 17h30 à la fédération**

-avec une action spécifique jeunes. En effet comment se sentir concerné par un système qui allonge la durée de cotisations alors que l'âge moyen pour accéder à un emploi est de 27 ans

Retraite (2)

Il faut une réforme des retraites.

Il y a un problème démographique réel du à l'arrivée des générations du baby boom et l'allongement de l'espérance de vie.

Face à ce défi ouvrir un nouveau chapitre et un système de retraite solidaire.

■ Un système basé sur les cotisations salariés et employeurs et non sur la fiscalisation

■ Un système par répartition avec une indexation des pensions sur les salaires et non le prix, abrogation des réformes Balladur et Fillon.

■ Disposition pour les femmes maintenues.

■ Mise en place d'une allocation d'autonomie et de formation de la jeunesse.

On pose ainsi le principe d'une période de financement de la retraite entre 18 et 60 ans et un départ à taux plein à 60 ans.

La désobéissance comme acte citoyen, car tout n'est pas acceptable

« *La conviction que tout être humain a le droit - ou même le devoir - d'obéir à sa conscience plutôt qu'à l'autorité politique* »

La section Belfort de la LDH et le PCF 90 vous invitent
à une rencontre débat animé par

Alban Liechti, Soldat du Refus pendant la guerre d'Algérie, Président de l'ACCA (association Agir Contre le Colonialisme Aujourd'hui)

Henri Pouillot, membre de la direction nationale du MRAP (Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples), membre du comité directeur de l'ARAC (Association Républicaine des Anciens Combattants)

Jeudi 29 avril 2010 à 20h 30,
amphithéâtre Louis Néel, Zac de l'Espérance, Belfort.

Compte-rendu de la soirée « Media et capitalisme » du mercredi 21 avril

Le débat animé par **Mathias Reymond** coanimateur de l'Acrimed (Action Critique Media) a bien mis en évidence les liens organiques et financiers des grands médias aux groupes capitalistes.

Les médias sous leur contrôle accréditant le marché comme seul mode de fonctionnement de la société et d'autre part leur servant de support à la diffusion de leur production marchande.

Il a fait le lien avec le mode de fonctionnement de ces médias afin de parvenir à ses fins, par le choix des sujets d'actualité, traitant de préférence, l'anecdotique, le sujet pouvant faire de l'audience, au détriment des sujets de réflexion et d'interrogations sur la société.

La diversité des publications des médias audiovisuels faisant illusion quant à la pluralité des opinions, alors que ceux-ci ne font que reprendre en boucle les mêmes informations et qu'il faut bien le dire, c'est TF1 sur lequel ils s'alignent.

Face à cela une attitude ambiguë de la gauche (du NPA au PS) qui participent aux émissions de télévision sans le recul nécessaire pour ne pas rendre dupe le spectateur du rôle de la télévision à la solde des groupes capitalistes.

Rendez-vous sur le site de l'Acrimed
<http://www.acrimed.org>



J'adhère au Parti Communiste Français

Nom :

Prénom :

Adresse :

A remettre à un militant ou à renvoyer à PCF90 salle 2.21
maison du peuple 90000 BELFORT